

L'UNICEF salue la campagne cubaine en faveur de l'allaitement maternel exclusif



La Havane, 4 août, (RHC).- Odalys Rodriguez, fonctionnaire de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, a salué la campagne cubaine en faveur de l'allaitement maternel exclusif.

Devant les participants à l'atelier national sur cette forme de nutrition pendant la première enfance qui a eu lieu à Sancti-Spiritus, capitale de la province de même nom dans le centre de notre pays, la spécialiste de l'UNICEF a tenu à rappeler que les pratiques inadéquates d'allaitement sont la cause de 12% de décès d'enfants en bas âge dans le monde, même dans les pays les plus développés.

L'UNICEF s'est fixé pour but de porter d'ici à 2025 l'allaitement maternel exclusif pendant les six premiers mois de vie jusqu'à 50% des enfants.



Radio Habana Cuba